

## BRINDAN A JUARENSES APOYO JURÍDICO EN NUEVAS INSTALACIONES



[conexiónnl](#) Posted On 7 diciembre, 2022

---



**CONEXIONNL/JUÁREZ.-** Para brindar una mejor atención a los juarenses que requieren del apoyo municipal en temas relacionados principalmente con violencia intrafamiliar, el Alcalde Francisco Treviño Cantú encabezó la inauguración de las nuevas instalaciones de la Dirección Jurídica del sistema DIF en Juárez.

En estas oficinas también se cuenta con un área de Asistencia Social que continuará ofreciendo atención psicológica y gestoría social a las familias en situación de vulnerabilidad, y por lo cual el Alcalde reconoció la labor que ha realizado el personal del DIF municipal.

“Se está haciendo un muy buen trabajo en esta Dirección Jurídica atendiendo a la ciudadanía que trae problemáticas jurídicas de índole familiar... También se cuenta aquí con un equipo multidisciplinario, como lo es trabajo social, abogados, psicólogos. Se están atendiendo muchos casos que llegan día con día”, expresó Paco Treviño.

El Presidente Municipal mencionó que ante el constante crecimiento poblacional de Juárez, su Administración se encuentra al pendiente de cualquier problemática social que se presente, para buscar la manera de darle solución.

“Recordemos que Juárez es un municipio que ya está muy grande, ya con más de 500 mil habitantes, pues obviamente van creciendo algunas problemáticas, sobre todo en algunos polígonos del municipio, en algunas colonias... Y bueno, aquí estamos siempre atentos y dispuestos a colaborar con las familias juarenses”, expresó Paco Treviño.

Adriana de la Garza, Presidenta del DIF de Juárez, señaló que esta institución cuenta con los elementos para dar protección a todo juarense que se encuentre en situación de vulnerabilidad.

“Nos sentimos muy orgullosos al decir que tenemos cubierta ya cualquier edad, cualquier persona que presente alguna discapacidad o que sea vulnerable, ya tenemos todas las instancias para poder darles esa certeza de que cuentan con un apoyo, que cuentan con una protección de parte del DIF”, expresó De la Garza.